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令和５年第７回常陸太田市議会定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 者 及 び 発 言 要 旨 

 

令和５年１２月５日 

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 答 弁 者 

１ 高星 勝幸 

１.森林整備について 

（１）森林整備を通じた花粉症対策について 

①本市の少花粉スギ苗への転換の状況について伺

いたい。 

（２）林道の整備状況について 

①本市民有林のうち人工林の面積、木材搬出が困難

な面積等について伺いたい。 

②林道整備のための国・県補助金等制度の有無につ

いて伺いたい。 

（３）民間事業者による民有林（人工林）の伐採と再

造林について 

①伐採と再造林の状況について伺いたい。 

②伐採と再造林の手続きについて伺いたい。 

③不在者地主の状況とその対応について伺いたい。 

農政部長 

２ 石川 剛 

１.少子化・人口減少対策について 

（１）婚活に向けた活動人口の増加への取り組みにつ

いて 

①これまでの本市における婚活事業の取り組みと

成果について伺いたい。 

②新たな出会いの機会の創出が期待できる「婚活マ

ッチングアプリ」を使った婚活促進についての所

見を伺いたい。 

③本市における婚活支援に向けた今後の展望につ

いて伺いたい。 

企画部長 

２.安心して暮らせる環境の整備について 

（１）安心して暮らせる環境について 

①本市における高齢者等のごみ出し支援の現状に

ついて伺いたい。 

②本市における今後のごみ出し支援の取り組みに

向けた展開について伺いたい。 

保健福祉部長 
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３.誰もが安心して暮らせる社会について 

（１）認知症への関心や理解を深めることについて 

①本市においてこれまで認知症サポーター及びキ

ャラバンメイトの養成状況と活動状況について

伺いたい。 

②本市において認知症地域支援推進員の配置状況

と活動状況について伺いたい。 

③「認知症基本法」が成立されたことにより、今後

の将来動向について伺いたい。 

保健福祉部長 

４.官民連携による地方創生の取り組みについて 

（１）自治体広告の活用について 

①本市において自治体広告の現況について伺いた

い。 

②過去 5年の広告収入額の推移について伺いたい。 

③本市におけるＳＮＳを活用した自治体広告等の

今後の導入について伺いたい。 

政策推進室 

理 事 

３ 鴨志田 悟 

１.鉄道を活用した地域の活性化について 

（１）JR水郡線の利用状況について 

①常陸太田駅の乗車数について伺いたい。 

②常陸太田駅の観光レンタカー・レンタサイクルの

利用状況を伺いたい。 

（２）JR水郡線各駅周辺の環境整備について 

①常陸太田駅の二次交通の接続の取り組みについ

て伺いたい。 

②各駅の環境整備の現状と課題について伺いたい。               

 

企画部長 

 

 

商工観光部長 

 

 

企画部長 

２.中学校部活動の地域移行について 

（１）中学校部活動の地域移行の現状について 

①地域移行の取り組みについて伺いたい。 

②地域移行の取り組みの成果と課題について伺い

たい。 

（２）中学校部活動の地域移行の今後の取り組みにつ

いて 

①今年度の検証の方法・内容について伺いたい。 

②今後の地域移行の取り組みと課題について伺い

たい。 

教育部長 
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４ 平山 晶邦 

１.水道・簡易水道事業について 

（１）水道・簡易水道事業の今後の事業経営について 

①今後の中長期的な事業経営の在り方を示す新た

な水道ビジョンと経営戦略での事業経営につい

て伺いたい。 

②水道料金の見直しの方向性について伺いたい。 

上下水道部長 

５ 深谷 渉 

１.生活支援制度について 

（１）生活困窮者自立支援制度について 

①自立相談支援事業の相談件数、住居確保給付金

の支給実績の推移について伺いたい。 

②任意事業の取り組み状況について伺いたい。 

③一時生活支援事業の取り組みについてのご所見

を伺いたい。 
保健福祉部長 

２.予防接種について 

（１）子宮頸がんを防ぐＨＰＶワクチン予防接種に

ついて 

①令和３年より接種の差し控えが撤廃されてから

の接種状況について伺いたい。 

②男性へのＨＰＶワクチンの任意予防接種とその

助成制度についてのご所見を伺いたい。 

３.学校給食費の徴収・管理について 

（１）学校給食費の公会計化について 

①学校給食費の徴収・管理の現状と課題について

伺いたい。 

②教員の業務負担軽減の観点から市の会計に組み

入れ、徴収・管理を市が行う公会計化について

伺いたい。 

教育部長 

６ 宇野 隆子 

１.東海第二原発の再稼働問題について 

（１）防潮堤工事における問題について 

①周辺６市村の首長が７月に現地を視察したが原

電から防潮堤施工不良問題で説明あったのか伺

いたい。 

②原電は防潮堤施工不良問題について１０月１６

日に公表したが時期、内容について市長はどのよ

うに受け止めたのか伺いたい。 

③市長は本市への説明を求めたのか伺いたい。 

市 長 
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（２）放射能の拡散シミュレーションについて 

①周辺 15 市町村でつくる「東海第二発電所安全対

策首長会議」は原発で事故が起きて放射性物質が

放出された場合の拡散シミュレーション結果を

住民に公表することで合意した。県は広域避難計

画の検証に使うためのシミュレーション結果を

１１月２８日に公表したが、本市は拡散シミュレ

ーションを広域避難計画にどのように生かすの

か、また市民への周知について伺いたい。 

市 長 

２.第９期介護保険事業計画について 

（１）第９期介護保険事業計画について 

①第８期介護保険事業計画における在宅サービス・

施設サービス・地域密着型サービスの令和３年度

と令和４年度の利用実績額と前年度比率につい

て伺いたい。 

②介護保険料の見通しについて伺いたい。 

保健福祉部長 

３.市道０１３９号線の整備問題について 

（１）四季の丘・はたそめ内貫通道路問題について 

①四季の丘・はたそめ自治会や、団地内貫通道路建

設反対期成同盟、地域環境安全委員会が反対して

いるが、反対についての市の考え方について伺い

たい。 

建設部長 

 

４.子育て支援について 

（１）学校給食費の無料化について 

①全国的な無料化の動きについての認識を伺いた

い。 

②学校給食の無料化について伺いたい。 

（２）公立放課後児童クラブについて 

①放課後児童クラブの現状について伺いたい。 

②多子世帯への利用料の減額について伺いたい。 

 

教育部長 

 

 

 

保健福祉部長 

５.県の水道事業の広域化について 

（１）市町村水道の統合「1県１水道」について 

①「1県１水道」のねらいについて伺いたい。 

②「1県 1水道」に向けて県がつくる検討調整会議

について伺いたい。 

③参加の可否について、本市の県への回答について

伺いたい。   

上下水道部長 

 


